

La página web de la Asociación de Vecinos de Masías de Moncada bate récord de visitas en un solo día

2-3 minutos

La página web de la Asociación de Vecinos de Masías ha batido su propio récord de visitas con 58 visitantes únicos el 7 de enero, que superan los 57 visitantes del martes 3 de diciembre de 2013, según explican en su web www.masias.org. "El récord anterior lo tenía el martes 03 de diciembre de 2013 con 57 visitas. Ayer, martes 07 de enero de 2014 tuvimos 58 visitas reales. Gracias por consultar la página web de la Asociación de Vecinos de Masías", explica la asociación de vecinos de este barrio de Moncada.